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■实地调研 
 

□媒体采访 
 

□新闻发布会 
 

□投资者交流 
 

□其他 

□分析师会议 
 

□业绩说明会 
 

□路演活动 
 

□电话沟通 

 

 

 

2024年12月4日 

华泰柏瑞 陆从珍   

华泰资产 朱荣华   

弘毅远方 李霈   

中庚基金 杜彩雯   

国联资管 孙于航   

浙商资管 庞雅菁   

长江证券 王清 

宝盈基金 朱建明 

2024年12月5日 

中金资管 董俊业 

百年保险资管 李翘楚 

平安基金 张聪 

博道基金 龚耀民 

广发证券 邱净博 

 
2024年12月4日 10:00-12:00 

2024年12月5日 14:00-16:00 



 

 武汉 

 总裁办总经理：郭淼女士 

 

一、介绍公司基本情况 

1、简要介绍公司历史沿革、主营业务、主要产品、生产情

况、前三季度业绩及发展战略规划等基本情况； 

2、实地带领投资者参观公司展厅、生产车间及子公司。 

二、投资者交流环节 

1.公司订单情况？订单具体品类和数量构成如何？  

答：目前订单情况整体保持稳定，各项订单正在有序生产

和交付中。截至今年9月30日，公司实现营业收入1.83亿元，同

比增长36.8%。预计全年收入将较去年有较大增幅。 

2.公司新型材料订单主要包括哪些材料？ 

答：新型材料主要包括相变材料、光纤陀螺用胶黏剂、光

纤器件用胶黏剂、涂覆材料、油墨等。 

3.可以介绍一下公司的光纤陀螺光子集成芯片项目吗？ 

答：光子集成芯片具备体积小，可扩展性高，能耗小等优

点，可满足惯性导航系统对于兼顾高性能和小型化、低成本、

轻量化的惯性器件需求。目前处于研发阶段，已完成部分三合

一芯片器件首批样品及处理电路的研制工作。 

4.公司销售人员较去年是否有增长？ 

答：公司针对不同产品与业务配备了专业、经验丰富的销

售团队，并在国内多地布局了销售网络，旨在深耕多区域市场

、扩大销售规模。今年营销类岗位人员较去年有所增加。 

5.公司募投项目中新大楼预计什么时候建成？ 

答：公司特种光纤光缆、光器件产能建设项目及研发中心

的建设目前按计划进度进行施工，预计2025年下半年竣工。随

着公司募投项目的逐步投产，将满足公司未来业务增长的需求

。 

6.请问公司并购是出于什么考量？现在进行到哪一步了？ 

    答：标的公司与我们处于同行业，具有较好的协同效应。 

通过本次交易，我们可快速切入至以数据中心为代表的光通信



领域，大幅拓宽主要产品特种光纤和材料的下游应用行业和客

户。目前与本次交易相关的审计、评估工作正在有序推进中。 

以上如涉及对行业的预测、公司发展战略规划等相关内容，不

能视作公司或公司管理层对行业、公司发展或业绩的承诺和保

证，敬请广大投资者注意投资风险。 

 
无


